





N°11 JEUDI 27 MAI 2010 Page 1/2

Le Ballon Ovale

« L'ancêtre de notre ballon de rugby sortit d'une échoppe de High Street, à Rugby en Angleterre. A l'intérieur, un cordonnier de son métier, né en 1799, fabriquait les ballons de football pour le collège de Rugby. Les ballons de Sir William Gilbert avaient la particularité d'être ovales, parce qu'ils étaient faits à partir de vessies de porc qui, comme chacun sait, sont ovoïdes. » (Daniel Herrero, *Dictionnaire amoureux du Rugby*)

« Certes, on peut imaginer que le rugby joué avec une balle ronde serait encore du rugby, comme du Beethoven joué avec un mirliton serait encore du Beethoven. Tout le rugby n'est pas construit sur la forme du ballon et tout son génie n'est pas emprunté aux mystérieuses vertus de l'ovale. ... Mais le ballon ovale est tout de même un peu mieux qu'un bon prétexte, mieux qu'un témoin passif, qu'une boule déformée par l'usage. aboulique désintéressée. Il réagit sur le terrain avec tant d'imprévu qu'il paraît y mener sa partie comme un être libre, gonflé d'intentions secrètes généralement et tracassières. Il s'amuse de son C'est créature côté. une extravagante. sans routine. primesautière, à angles vicieux, conjoncturale dans déplacements et biscornue dans toutes ses manières. On le dirait instrument du destin.... (Jacques Perret, Articles de sport)

Dans une équipe de rugby, il n'y a pas de passagers, il n'y a qu'un équipage... » (Pierre Villepreux,

« Journée des Copains »



Nous vous attendrons nombreux et avec grand plaisir à venir participer à la 10ème édition de la « Journée des Copains » ce Samedi 29 mai de 10h00 à 18h00 au complexe sportif d'YVETOT. Un comité d'accueil vous attendra à la Cabane du XV dès 10h00 pour remplir les formalités d'inscriptions « indispensables » afin d'honorer cette manifestation « Tous unis sous un même maillot!». Les activités pourront débuter dès 10h30 sur les terrains où une douzaine d'ateliers seront proposés. Un repas sera offert sur place à tous les participants des ateliers. La reprise de la journée sera marquée à partir de 13h00 par l'organisation de petits matchs amicaux tout au long de l'après-midi. Un goûter viendra récompenser tous les efforts avec la remise de récompenses. Venez participer aux différents ateliers concoctés par les éducateurs et bénévoles du Club, l'esprit et le but sont de s'amuser autour de jeux entre différentes générations, différentes catégories, dans la mixité et la diversité. Cette journée constitue un aboutissement des 5 projets « piliers » menés par le RCY depuis 2 ans autour des 5 maillots pour l'enfance que sont ; « sport des villes et des champs », « découvrir et partager une même passion avec des enfants différents », « mixité dans le sport », « mise en pratique de l'arbitrage », « unis sous un même maillot malgré la barrière de la langue ».

Les grands copains : Samedi, deux illustres copains viendront partager un moment de convivialité au sein du Rugby Club Yvetotais. En effet, notre club aura l'honneur de recevoir Stéphanie Provost. Professeur d'éducation physique, elle est la titulaire du maillot n°9 du XV de France. Me Provost, c'est 69 sélections sous le maillot tricolore, 3 Grand Chelem remportés, 3 championnats d'Europe, 3 titres nationaux avec le Caen Rugby Club, Battante à l'extrême, elle a maintenu le rugby au plus haut niveau à Caen en lançant l'Ovalie Caennaise (seul club normand évoluant au plus haut niveau national) en 2003, club dont elle est toujours présidente. Cette grande carrière lui a permis de connaître de grands moments et c'est pour cela qu'elle s'investit aujourd'hui pour que les autres puissent connaître également de telles sensations. Un autre grand nom du rugby français sera parmi nous lors de cette journée des copains. En effet, Dimitri Szarzewski viendra nous rendre visite avant de s'envoler pour une tournée en Afrique du Sud et en Argentine avec le XV de France. A 27 ans, il est l'un des touts meilleurs joueurs français et totalise déjà 46 sélections et 6 essais sous le maillot frappé du Cog. 3 fois vainqueur du Tournoi des VI Nations dont le Grand Chelem de cette année, il fut également vice-champion du monde -19 ans en 2002 avec une équipe dans laquelle il côtoya Yann Dorbeaux, fils de l'entraîneur local! Originaire de Béziers, il rejoint le Stade Français en 2005 et, outre des apparitions remarquées dans le calendrier des Dieux du Stade, il est sacré champion de France avec ce club en 2007 malgré une grave blessure à l'épaule. Aujourd'hui l'un des leaders de cette équipe, il symbolise les valeurs de notre sport (respect, travail, courage, solidarité...) et nul doute qu'il saura les partager avec les membres du RCY.

Copiez et collez ce lien http://www.5maillots.fr/webTV.php dans la fenêtre de votre navigateur pour regarder la Web TV de l'opération 5 Maillots pour l'enfance.



Rugby Club Yvetotais La Cabane du XV Rue Rétimare 76190 YVETOT : 02.35.56.58.01

Les copains éloignés

Félicitations aux expatriés !!! Le RCY reste toujours fier des joueurs ayant porté son maillot. Cette saison, Guillaume Bataille, alias Kiwi, évoluait dans les rangs du Sporting Club Nazairien, club de Fédérale 1, plus haut niveau national amateur. Membre de l'équipe réserve, il en est devenu le capitaine en fin de saison grâce à son investissement et à son état d'esprit de très bon copain. Et, cerise sur le gâteau, il figura même sur les 2 dernières feuilles de match de l'équipe fanion, entrant en ieu à Tyrosse l'un des favoris à la montée en Pro D2. Kiwi avait commencé le rugby au RCY à plus de 20 ans et l'on voit là que les vertus que le club lui a transmises (et qu'il avait sûrement aussi en lui) lui ont permis cette belle progression. Il était arrivé grâce à son copain d'études. Philippe Baron. joueur actif du RCY durant plus de 9 ans. Philippe, justement, a quitté le club la saison dernière, suite à une mutation professionnelle dans le Sud. Il était le capitaine de l'équipe fanion, le responsable de la caisse des ioueurs, et un copain que tout le monde appréciait à la Cabane, Sa passion du rugby l'a poussé à relever un défi de taille : s'imposer dans une équipe de rugby du Sud-Ouest alors qu'on est considéré comme un mangeur d'artichauts et un collectionneur de galets! Et bien le défi est gagné puisque Philippe a gagné de haute lutte sa place de titulaire à part entière dans l'équipe de Boé-Bon Encontre en Fédérale 3, équipe qui accède en Fédérale 2 la saison prochaine et est toujours en championnat de France. Ici encore, il a prouvé que la persévérance, la volonté et l'état d'esprit sont les valeurs primordiales pour réussir dans le rugby. Ce sont des valeurs qu'il a cultivé au milieu de tous ses copains du RCY. Alors. merci les copains, de porter haut les valeurs du rugby en général, et du RCY en particulier.

Témoignages

Lors du dernier match à domicile des seniors contre le HRC le 4 avril. ce fût l'occasion de fêter deux joueurs qui auront marqué leur passage au RCY. Mathieu, centurion du RCY, 198 matchs, Capitaine Caverne, joueur exemplaire pendant plus de 13 ans et dernièrement « papa » de la réserve, met un terme à sa carrière de rugbyman à 35 ans. Pas très loin d'Yvetot, nous pouvons être sur que nous entendrons son bel organe vocal pousser ses anciens coéquipiers le dimanche. Et la maison reconstruite. pourquoi pas une nouvelle carrière d'entraîneur ou de dirigeant...???. Ludo, centurion du RCY, 116 matchs, réincarnation de Joe Dassin avec une mouvette, leader du pack yvetotais, est muté professionnellement de la centrale EDF de Paluel à celle plus ensoleillée de Golfech, Venu d'Ussel il v a 10 ans, Ludo s'est créé des attaches fortes au RCY et ne doutons pas qu'il rendra visite quand il le pourra à ses camarades Cauchois.

En cette journée des copains, nous penserons à vous et vous verrons peut-être ? car même lorsqu'on ne porte plus le maillot bleu et blanc du Rugby Club Yvetotais, on reste éternellement copain de ce club et de ses membres. Merci les copains et à bientôt.

Concours « Découverte de l'Arbitrage »

Le 17 avril dernier, 6 jeunes du RCY se sont rendus à la demi-finale nationale du concours de découverte de l'arbitrage à Paris. Les résultats sont plus que satisfaisants puisqu'avec un niveau très élevé de l'épreuve, nos concurrents se sont qualifiés, arrivant 1^{er} du secteur « Paris », c'est une première pour la Normandie! Ils sont 2^{ème} sur les 20 clubs à concourir; derrière le club de Dax, devant le club du Stade Toulousain! Ce samedi 29 mai, « journée des copains », nous serons tous à soutenir moralement nos finalistes pour la dernière épreuve à partir de 9h30 à Chatenay-Malabry (PARIS). Bravo à nos jeunes et à leurs formateurs!

Catégorie -14 ans : 4 joueurs sélectionnés !

Matthieu Doré, Gauthier Hinfray, Thomas Jourdain et Paul Prevost ont été sélectionnés pour l'équipe départementale qui a participé au Tournoi LECHALLES à Vire. Félicitations à nos 4 jeunes espoirs!

Catégorie -13 ans :

Après une première journée le 15 mai, l'équipe des -13 ans du RCY s'est qualifiée pour la finale départementale qui aura lieu le 30 mai à Rouen Stade Mermoz. Les six meilleures équipes du département se disputeront le titre.